

Dark Impression - when will I be yours?

eine DESPA Shounen-Ai story

Von abgemeldet

Kapitel 5: das Chaos der Gefühle - Part 2

Nach diesem Gespräch hatten die Jungs wegen den Vorbereitungen zum Schulfest, aber auch mit den Proben für den Nachwuchswettbewerb, der im September statt fand, die Ohren voll.

Zur gleichen Zeit kam es Yamato auch seltsam vor, dass Takeru fast immer mit Shinto zusammen war und auf geheimnisvoll tat, wenn der Bassist ihn fragte. Selbst Kaito, der nach Anraten von Takeru und Yamato mit dem Sänger geredet hatte, kam es merkwürdig vor, dass er Shinto neben Takeru kaum sah.

Eines Tages, kurz nachdem Schulfest und dem Ende des Schuljahres, lagen Takeru und Shinto im Proberaum auf den Sofa aneinander gekuschelt, als Kaito und Yamato zu den Proben kamen. Die beiden sahen sich gegenseitig fragend an, wobei es beide interessierte, warum die zwei immer fast kaputt zu den Proben kamen.

Ein paar Tage vor Yamatos als auch Zeros Geburtstag kam eine etwas überraschende Neuigkeit von Takeru. "Jungs, ich kann nicht mit euch zum Wettbewerb, weil ich ab morgen nach Fukuoka zu meiner Schwester ziehe" sagte der Drummer nach den Proben, wobei dem Bassisten deutlich auffiel, wie schwer es Takeru fiel, es ihnen zu sagen.

Bevor Kaito und Yamato auch nur reagieren konnte, war Shinto schon losgerannt und Takeru wusste in diesem Moment, wie tief ihn diese Nachricht traf, wobei er den Bassisten und Gitarristen bat, sicherheitshalber ihm zu folgen. // Nein... ich will nicht, dass du gehst.... ich will nur dich in meiner Nähe wissen // rannten Shinto diese Gedanken durch den Kopf und ihm war es fast, als würden das auch Hizumis Gedanken sein.

Fast schon depri und fast ohne Atem war er bei Takerus Wohnung angelangt, wo er erstmal Luft schnappte, bevor Shinto die Wohnung seines Freundes betrat und die ältere Schwester des Drummers sah. "Bitte... nimm Takeru nicht mit" sagte Shinto zu ihr und sie sah ihn zuerst erstaunt an, dann lächelte sie leicht.

"Takeru, ich glaub ich weiß, wohin Shinto ist" sagten Kaito und Yamato gleichzeitig zum Drummer, der nur nickte und alle drei rannten so schnell sie konnten zu Takerus

Wohnung. // Er tut das nur für mich? Aber wieso schlägt nur mein Herz so schnell und warum freue ich mich, dass gerade Shinto versucht, dass ich hier bleibe? // schoß dem Drummer gerade so durch den Kopf und ihm war, als ob im selben Augenblick Tsukasas Gedanken seine eigenen waren.

Kazuki sah Shinto eine Weile an, nachdem dieser wiederholt sie darum bat, Takeru hier zu lassen und sie senkte ihren Kopf. "Du bist wirklich aufrichtig, deshalb werde ich heute schon aufbrechen und Takeru seinen eigenen Weg wählen lassen" antwortete sie ihm darauf, wobei sich der Sänger nur bedankte und aus der Wohnung rannte.

In diesem Moment war er so übergücklich, dass er als Hizumi seinen Freunden entgegen rannte. "Du darfst hierbleiben, Takeru, sie lässt dich hier bei uns" sagte er zu ihm und umarmte ihn dabei, wobei in Takeru der Drummer von D'espairsRay erwachte. Yamato schüttelte nur kurz seinen Kopf, dann gingen Kaito und Yamato mit den beiden zu Shintos Wohnung.

Dort saßen die vier Jungs eine Weile zusammen und spät am Abend blieb noch Takeru bei Shinto. Der Drummer von SHADOW dachte die ganze Zeit nach, warum gerade Shinto und nicht Yamato seine Schwester angefleht hatte, dass er da blieb in Kyoto.

Er ging durch die Wohnung und fand den Sänger in dessen Zimmer beim Fenster angelehnt stehen. Durch das schwache Mondlicht konnte er genau erkennen, dass Hizumi nachdenklich hinaus sah und Takeru ließ Tsukasa die Möglichkeit, mit ihm zu reden.

"Hizumi?" fragte der Drummer nach und ging auf ihn zu, wobei er ihn genau ansah. Der Sänger von D'espairsRay reagierte nur kurz, dann sah er wieder aus dem Fenster. "Was hast du denn?" fragte Tsukasa ihn, als er nun neben ihm stand und seine Hand auf Hizumis Schulter legte.

Der Sänger hatte seinen Blick gesenkt und tief in seinem Inneren wusste er genau, was er, aber auch Shinto befürchtete. "Tsukasa.... ich hätte dich wohl nie wieder gesehen, wenn der Junge weggegangen wäre" sagte er zum Drummer, ohne ihn an zu sehen und erst da verstand Tsukasa, warum Hizumis Reinkarnation alles versucht hatte, um seinen Freund hier zu behalten.

TSUKASA: *Langsam schlug er die Augen auf und spürte einen Schmerz, der ihm scheinbar all seine Sinne raubte und fast wahnsinnig machte. Die Stimme des Bassisten vernahm er schwach und als er etwas sehen konnte, blickte er in Zeros Gesicht. "Zero.... wo ist Hizumi, was ist mit ihm?" fragte er nach und bemerkte nicht den starren Blick seines Freundes, dem die Tränen herab rannen, als er versuchte auf zu stehen und vom Bassisten daran gehindert wurde.*

Der Drummer blickte Hizumi lange an, dann umarmte er ihn und schloß dabei seine Augen. "Arigato" sagte er nur zu ihm und Hizumi merkte deutlich, wie sein Herz schneller als sonst klopfte. Er drehte sich nun in Tsukasas Richtung, sah den Drummer lange an und dann küsste er Tsukasa.

Der Drummer von D'espairsRay fühlte tief in sich ein Gefühl, dass er schon damals

hatte und er ging gleich auf Hizumis Kuss ein, wobei er den Sänger umarmte. Beide vergaßen für die paar Stunden, was sie umgab und Hizumi wollte nur Tsukasa ganz für sich haben.

Yamato und Kaito kamen am nächsten Morgen zu Shintos Wohnung, da die vier Jungs der Band SHADOW sich da den Treffpunkt ausgemacht hatten. Keiner der beiden ahnte, was in der vergangenen Nacht zwischen Hizumi und Tsukasa genau passiert war.